
“He venido a prender fuego en el mundo; ¡y ojalá 
estuviera ya ardiendo!”. Jesús habla del fuego de su 
amor, del fuego del evangelio, del fuego de su 
ejemplo, que espera sea contagioso y arda en sus 
discípulos. ¿Ardemos nosotros?  
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